

# *L'OMS salue l'engagement du président Evo Morales envers la santé du peuple bolivien*

---



La Paz, 6 janvier. (RHC).- Tedros Adhanom, directeur général de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé a salué l'engagement du président Evo Morales envers la santé du peuple bolivien.

Dans un twitt, le directeur général de l'OMS signale qu'il partage l'avis du président Morales qui prêche que la santé est un droit fondamental pour l'être humain.

Le président bolivien inaugure aujourd'hui un nouvel hôpital dans le département de Beni. Le programme national de santé prévoit la construction de 50 autres hôpitaux dans toute la Bolivie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152004-loms-salue-lengagement-du-president-evo-morales-envers-la-sante-du-peuple-bolivien>



**Radio Habana Cuba**